

A By-Name List is a real time list of people who are experiencing homelessness in Greater Sudbury and have consented to be added to the list. The list is used for the Coordinated Access System to match people to available housing that meets their level of need. The data collected from the By-Name list provides insights into homelessness within our community.

For more information, visit: Coordinated Access System at [greatersudbury.ca](https://www.greatersudbury.ca)

Outcome Indicator	2023	2024	Outcome Achieved
Homelessness is reduced overall and for specific populations (i.e., Indigenous)	237 people were identified as actively homeless on the By-Name List	284 people were identified as actively homeless on the By-Name List	
	109 identify as Indigenous	140 identify as Indigenous	
Chronic homelessness is reduced (homeless for at least six months [180 days] over the past year; or recurrent experiences of homelessness over the past three years, with a cumulative duration of 18 months)	196 experiencing chronic homelessness	236 experiencing chronic homelessness	
New inflows into homelessness are reduced	301 individuals were newly identified to the By-Name List	292 individuals were newly identified to the By-Name List	
Returns to homelessness are reduced	78 returns to homelessness*	91 returns to homelessness*	
Not federal requirements			
Move-ins to housing increased	184 move ins to housing*	167 move ins to housing*	
Individuals remaining housed increased	146 (79%) of individuals housed in 2023 remained housed on December 31, 2023	127 (76%) of individuals housed in 2024 remained housed on December 31, 2024	

* may include the same individual becoming housed, returning to homelessness and/or being housed again more than once during the year

 Outcome achieved
 Outcome not achieved

Encampments

The number of people experiencing homelessness and living in a homeless encampment increased in 2024. A homeless encampment is defined as an outdoor location with a visible structure that can take many forms such as tents, shanties or shacks, where two or more individuals live.

113
individuals residing in encampments across 30 locations as of December 31, 2023

**200**
individuals residing in encampments across 42 locations as of December 31, 2024

Emergency Shelters

in 2023
827
different individuals accessed an emergency shelter program

in 2024
745
different individuals used an emergency shelter program

77
contracted emergency shelter beds

79
contracted emergency shelter beds

Fiche de rendement de 2024 sur l'itinérance



Une liste de priorité par nom est une liste en temps réel des personnes étant en situation d'itinérance dans le Grand Sudbury qui ont consenti à l'inscription de leur nom sur la liste. Cette liste est utilisée dans le cadre du système d'accès coordonné pour mettre les personnes en contact avec le niveau de logement qui répond le mieux à leurs besoins. Les données recueillies au moyen de la liste de priorité par nom peuvent informer les communautés sur la question de l'itinérance.

Renseignements additionnels : Système d'accès coordonné grandsudbury.ca

Indicateur des progrès	2023	2024	Résultats atteints
L'itinérance a été réduite de façon générale et au sein de populations précises (p. ex., les Autochtones)	237 personnes ont été identifiées comme étant activement en situation d'itinérance sur la liste de priorité par nom	284 personnes ont été identifiées comme étant activement en situation d'itinérance sur la liste de priorité par nom	
	109 personnes se sont identifiées d'Autochtone	140 personnes se sont identifiées d'Autochtone	
L'itinérance chronique a été réduite (sans abri pendant au moins 6 mois ou 180 jours au cours de la dernière année; sans abri par intermittence au cours des trois dernières années, pour une durée cumulative de 18 mois)	196 personnes connaissent une itinérance chronique	236 personnes connaissent une itinérance chronique	
Le nombre de nouveaux sans-abri a été réduit	301 personnes ont été ajoutées à la liste de priorité par nom	292 personnes ont été ajoutées à la liste de priorité par nom	
Les retours à l'itinérance ont été réduits	78 personnes sont retournées à l'itinérance*	91 personnes sont retournées à l'itinérance*	
Ce ne sont pas des exigences fédérales			
Le nombre de personnes ayant emménagé dans un logement a augmenté	184 personnes ont emménagé dans un logement*	167 personnes ont emménagé dans un logement*	
Le nombre de personnes ayant conservé leur logement a augmenté	146 (79 %) personnes ayant obtenu un logement en 2023 étaient encore logées le 31 décembre 2023	127 (76%) personnes ayant obtenu un logement en 2024 étaient encore logées le 31 décembre 2024	

* peut comprendre une même personne ayant obtenu un logement, étant retournée à l'itinérance et/ou ayant été logée plus d'une fois durant l'année

 Résultats atteints
 Résultats non atteints

Campements

Le nombre de personnes en situation d'itinérance vivant dans un campement de sans-abri a augmenté en 2024. Un campement de sans-abri est défini comme un endroit à l'extérieur ayant une structure visible qui peut prendre de nombreuses différentes formes (y compris celles de tentes, d'abris de fortune ou de constructions précaires) et où deux personnes ou plus vivent.

113
personnes habitaient dans des campements à 30 différents emplacements depuis le 31 décembre 2023

200
personnes habitaient dans des campements à 42 différents emplacements depuis le 31 décembre 2024

Refuges d'urgence

en 2023
827
personnes différentes ont eu accès à un refuge d'urgence
77
lits d'urgence financés

en 2024
745
personnes différentes ont eu accès à un refuge d'urgence
79
lits d'urgence financés